

2020年5月7日

各位

日本タルク株式会社

新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言の延長への対応について

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は弊社事業運営に関し格別のご高配を賜り誠に有難く厚く御礼申し上げます。

さて、ご高承の通り、新型コロナウイルスの感染拡大防止を目的に、政府による「緊急事態宣言」が、2020年5月31日まで延長され、対象都府県では引き続き非常事態措置が講じられることとなりました。弊社各部門の一部は対象地域に含まれており、期間中は下記の通り対応致します。

- ① 営業部門および工場は通常と同様の手段で連絡をお受けする体制をとっています
- ② 大阪・勝田・苫小牧の各生産拠点は通常と同様に製造・出荷を継続します
- ③ 従業員のうち在宅勤務が可能な者は、期間中 在宅勤務を継続します
- ④ 業務上必然性のある従業員は通勤時間、業務環境等に配慮のうえ出社します

なお、今後の状況を鑑みて追加措置を講じる必要が生じた場合、または緊急事態宣言の終了および自粛要請の緩和等により営業体制の見直しを行う場合は改めて連絡致します。

関係各位には大変ご不便をお掛けすることと存じますが、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具